

Les camarades de la CGT se mobilisent au sein du CGCV

pour les départs en vacances de nos enfants

L'été est souvent synonyme de chaleur, de longues journées ensoleillées et d'un rythme un peu moins soutenu que d'habitude.

Durant cette période les congés scolaires sont, pour ceux qui ont des enfants, un moment particulier. Pour un certain nombre de parents les « colos » sont parfois perçues comme une alternative pour garder les enfants. Et si la colo est une alternative pour faire garder les enfants, les enfants réclament d'y retourner car la colo c'est les amis, la bonne humeur et des souvenirs impérissables qui s'y créés.

Au CGCV, pour les enfants des agents des ministères de l'Environnement, du Logement et des organismes sous tutelles ministérielles c'est l'opérateur pour dire « C'est Génial Comme Vacances ! ».



Les jeunes se rassemblent pour partir dans leurs séjours en France ou en Europe. Attention aux bagages !



Afin de partir en vacances, nos jeunes, originaires de toutes la France sont réunis à Paris afin de les répartir dans les différentes « colo » qui partent aux 4 coins de la France et du monde. Et quand ils reviennent de leur séjour afin de repartir dans la ville où les attendent leurs parents c'est le trajet inverse qui est effectué.

Ces opérations de répartition des jeunes s'appellent les opérations de « convoysages ».

Cette opération nécessite la mobilisation de tous le CGCV. Un certain nombre de fonctionnaires bénévoles se mobilisent sur

Au stade, à l'ombre dans les gradins, ils attendent les copains qui arrivent des quatre coins de la France pour partir en vacances.

les 6 dates de convoysages qui sont organisés pendant l'été 2016. Les bénévoles en plus d'assurer l'accueil dans les gares ou les aéroports parisiens sont également au stade pour transporter les bagages, les trier et répartir le matériel pédagogique ou le matériel de camping dans les différentes « colos ». La mobilisation des bénévoles est essentielle pour la réussite de ces opérations.

La FNEE-CGT est mobilisée à travers ses militants bénévoles en contribuant à ces opérations de convoysages. Accueillir les familles et les jeunes, transporter les bagages notamment des plus jeunes, assurer la bonne coordination des transports et veiller comme tout adulte à la sécurité des jeunes sont des missions assurées aussi par des militants CGT.



Une militante CGT souriante et mobilisée pour les départs en vacances des jeunes du MEEM-MLHD.



Sous la chaleur estivale des militants CGT trient et transportent des bagages pour les jeunes en vacances.

Dans le contexte particulier de notre actualité nationale, l'ensemble des opérations de convoyages et des centres de séjours répondent aux exigences du Plan Vigipirate et la sécurité qui a toujours été un enjeu pour le CGCV est renforcée. Vos représentants FNEE-CGT y sont particulièrement vigilants. Mais vos représentants sont tout aussi vigilants sur le fait que les jeunes accueillis au CGCV passent un agréable séjour, de qualité avec un projet éducatif en lien avec le développement durable et l'émancipation culturelle et sportive dans un cadre de sécurité optimale.

Vos représentants FNEE-CGT au CGCV



Le matériel pédagogique et de camping doit être préparé et réparti pour que nos jeunes ne manquent de rien à l'arrivée. Des militants CGT contribuent avec d'autres militants à la réussite de ses opérations de convoyages.